

«Ce groupe Facebook, je ne l'assume plus!»

DRAME DE L'AI

Lundi, un Vaudois prenait sur Facebook la défense du policier qui a tué un voleur de voiture le week-end dernier. Hier, «dépassé» par le succès de son groupe et par ses dérapages, il a jeté l'éponge.

«Ce groupe Facebook, je ne l'assume plus du tout! Son succès, je l'ai pris en pleine figure. Le sujet est trop sensible et des choses dégueulasses y ont été écrites, dans un sens comme

dans l'autre. Certains dépassent les bornes.» Son profil le dit, ce trentenaire vaudois aime AC/DC, la suze et le volley. Il n'est en revanche pas fan de Sébastien C.

Dans la nuit de samedi à dimanche, ce dernier, jeune garçon de 18 ans, originaire de Vaulx-en-Velin, en banlieue lyonnaise, était abattu par un policier vaudois. Lui et un complice formaient alors un barrage sur l'AI. Ils étaient dans une voiture volée. Sur internet, l'affaire et son traitement médiatique font grand bruit. Lundi, «pour es-

sayer», l'homme - qui préfère rester anonyme - montait un groupe sur Facebook intitulé «Pour que le policier qui a tiré sur un voleur soit blanchi». Il le décrivait ainsi: «En lui fonçant dessus, un croutille voleur de voiture s'est fait tirer dessus par un policier. C'est moche, mais quand on joue au gendarme et au voleur, il y a des risques. Et le pire, c'est que le policier risque un homicide par négligence.»

Hier, son groupe ralliait plus de 3400 personnes. Parmi elles, à en croire certains commentai-

res, quelques policiers. Le député vaudois Pierre-Yves Rappez et de jeunes UDC étaient également de la partie. Ces derniers semblent se saisir de l'affaire. Hier, la Jeunesse UDC du Valais romand se fendait ainsi d'un communiqué sur la question.

Libéral-radical, le créateur du groupe se retire aussi à cause de ces tentatives de récupération de sa démarche. «Je vais transmettre dès que possible l'administration du groupe et ensuite j'en sortirai», nous confiait hier ce «citoyen lambda».

L. GR.